

ABRE CONGRESO INSCRIPCIÓN A ELECCIÓN JUDICIAL POR EMAIL



El Comité de Evaluación del Congreso para candidatos a la elección judicial del próximo año abrió al correo electrónico la inscripción de candidatos, debido al "creciente interés" que ha tenido la convocatoria que cerrará este domingo a la medianoche.

"Esta medida responde al creciente interés de personas en inscribirse, considerando que el plazo para el registro concluye el 24 de noviembre de 2024 a las 23:59 horas", indicó un comunicado donde informó de los correos: asesoriasenadopjf@senado.gob.mx, asesoriasenadopjf1@senado.gob.mx y asesoriasenadopjf2@senado.gob.mx.

En ese medio se deben de enviar el nombre completo, el cargo al que se aspira (juez, magistrado o ministro), y todos los documentos requeridos en la convocatoria abierta el 4 de noviembre, como copia de acta de nacimiento, credencial para votar, título o cédula de la licenciatura en derecho, un ensayo de tres cuartillas y cinco cartas de referencia de vecinos o colegas.

Hasta ahora, la postulación para la elección de 881 puestos del Poder Judicial podía hacerse en el portal registroeleccionjudicial.adyt.gob.mx

A partir del cierre de la convocatoria, el Comité del Congreso nombrado por Morena, uno de los tres comités en total junto al del Ejecutivo y del Poder Judicial, tendrá hasta el 31 de enero para leer todos los documentos y publicar la lista de candidatos que serán aprobados por el Congreso, donde también domina ese partido.

En el comité de Evaluación de candidatos para la elección del 1 de junio se encuentran personajes como Andrés Norberto García, ex representante de Morena ante el INE; Ana Patricia Briseño Torres, titular del Instituto de Transparencia de Sonora, gobernado por Morena, y cercana al diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** y a su esposa Diana Karina Barreras, diputada federal del PT.

Morena, que tiene mayoría en el Congreso, nombró también a Maribel Concepción Méndez de Lara, quien en 2020 fue propuesta por el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador para ser Magistrada del Tribunal Superior Agrario.

Además, María Gabriela Sánchez, Magistrada del Tribunal de Justicia de Sinaloa, y Maday Merino Damián, ex titular de transparencia de Tabasco, colaborador cercano al senador de Morena Adán Augusto López Hernández.

<https://www.reforma.com/abre-congreso-inscripcion-a-eleccion-judicial-por-email/ar2911974?v=2>